

Prélèvement des échantillons

Le prélèvement de l'échantillon (un écouvillon par enfant) a lieu le matin, à l'école. Chaque écouvillon est placé avec les autres écouvillons dans un petit tube (groupe de tests) sur lequel est indiqué le nom de la classe.

1. Test du groupe d'écouvillons

Les échantillons qui ont été collectés sont acheminés de manière rapide et fiable par le transporteur au laboratoire SYNLAB. Le laboratoire effectue un test PCR sur les échantillons.

Résultat négatif au test PCR

Pas de cas d'infection au SARS-CoV-2

Les résultats sont communiqués à l'école. Aucune mesure supplémentaire n'est à prendre.

Résultat positif au test PCR

Au moins un cas

L'école ainsi que les autorités sanitaires sont prévenues de ce résultat positif. Les parents des élèves de la classe contenant le cas positif sont prévenus par l'école.

2. Procédure de test individuel

- Le lendemain matin, les parents des enfants faisant partie du groupe dont le résultat s'est avéré positif soumettent leurs enfants à un nouveau prélèvement. Il s'agit ici d'un test individuel.
- Les parents apportent les prélèvements individuels à l'école, et les enfants restent à la maison.

Test PCR individuel négatif

Pas d'infection au SARS-CoV-2

Les parents peuvent consulter le résultat via l'application SYNLAB Access.

Test PCR individuel positif

Présence d'une infection au SARS-CoV-2

Les parents peuvent consulter le résultat via l'application SYNLAB Access. C'est notre laboratoire qui informe les autorités sanitaires. Les autorités sanitaires imposent une quarantaine.